

L'auteur

Frédéric Blanc est professeur des universités et praticien hospitalier. Il est gériatre et neurologue à la faculté de médecine, maïeutique et sciences de la santé de l'Université de Strasbourg. À travers ces différents postes : chef du service de Gériatrie Mobile-Neuro-Psy-Recherche, coordonnateur du Centre Mémoire de Ressources et de Recherche (CM2R) des Hôpitaux universitaires de Strasbourg, co-responsable de l'équipe Imagerie multimodale intégrative pour la santé du laboratoire ICube, il développe une recherche et une activité clinique centrées sur la comparaison entre maladie à corps de Lewy et la maladie d'Alzheimer, sur les biomarqueurs de la maladie à corps de Lewy ainsi que sur les bases neuronales des symptômes de cette maladie. Il est le président du comité scientifique de l'Association des aidants et malades à corps de Lewy (A2MCL.org). Il est membre du comité opérationnel de l'*European dementia with Lewy bodies consortium* (E-DLB.com) et du consortium international sur la maladie à corps de Lewy. Il fait partie des dix premiers experts au monde publiant sur la maladie à corps de Lewy.